

# 「いい郷 秋まつり」に参加しました。

H29、10.11「ヨシクマ新聞」より

熊野市五郷町の五日、第2回いい郷秋まつりが開かれ、家族連れら大勢の来場者で賑わいを見せた。

## 復興した公園で交流 いい郷秋まつり賑わう

熊野市五郷町の五日、第2回いい郷秋まつりが開かれ、家族連れら大勢の来場者で賑わいを見せた。今年秋まつりは台風の影響で一度延期になったが、8日は絶好のイベント日和に恵まれた。開場時間から家族連れやグループ客らが続々と訪れた。五郷婦人会や地元商店などの美味しい飲食物の出店が並び、来場者を歓迎した。秋まつりが被災、住民らの努力もあり現在は元の姿を取り戻し、平成26年に復興記念として「いい郷秋まつり」ティアーイビューサーを開催した。

【五郷中学校の生徒がソーラン踊りを披露】

【オープニングを飾った大正琴演奏】

【飲食物などの物産コーナー也大忙し】

のメンバー3人も協力した。ステージは午後1時から始まり、地元琴オレンジも「故郷の喉目慢たちが美声などの曲で息の合った演奏を聴かせた。この後、五郷中学校の生徒によるソーラン踊りや、小中学生によるカラオケ、ダンスチームM'sのキッズダンス、婦人会の「これから音頭」、ゴスベルマンのステージが繰り広げられた。メインゲストの熊野水軍太鼓も迫力のパチさばきで観客を魅了した。最後は大抽選会があり、山峡の町に歓声が沸き起こっていた。

【催しを楽しむ大勢の来場者】



大きなご声援をいただき、ありがとうございました。

